

MALTE : la nouvelle destination des étudiants bénéficiant d'une mobilité ERASMUS+

Cette année, 3 jeunes étudiant.e.s du LPo Nord Grande-Terre ont pu bénéficier d'une mobilité ERASMUS+ pour effectuer, du 02 mai au 1er juillet 2022, à l'étranger, leur stage en entreprise de première année. En tant que destination anglophone, l'île de Malte a été retenue pour la première fois par le LPo Nord Grande-Terre.



Les étudiant.e.s BERAMIS Noëlline, ROCHE Sahory et VAURIN Randy, tous les 3 étudiant.e.s en BTS Métiers de l'Esthétique, de la Cosmétique et de la Parfumerie (MECP), n'ont pas hésité à bénéficier de cette opportunité offerte par l'Europe, le GUMA et le lycée Nord Grande-Terre pour partir développer leurs compétences dans un autre pays, améliorer leur anglais et découvrir une autre culture.



Les étudiant.e.s Sahory ROCHE et Randy VAURIN ont intégré l'institut PEARL SPAS à Mellieha Bay et l'étudiante Noëlline BERAMIS a choisi de faire son stage à l'institut THE COMPAGNY OF BEAUTY à Saint Julian, ville très touristique de Malte.



Accompagné.e.s de leur hôte Mario, il et elles apprécient également, après leur travail, les joies de la vie nocturne de Saint Julian.



Pour cette mobilité, les étudiant.e.s ont été accompagné.e.s par les professeures référentes ERASMUS+ du LPo Nord Grande-Terre, Marie-Laetitia GAWLOWICZ et Florence ZAMORA-REUGE. Celles-ci ont profité de l'occasion pour améliorer leur anglais en bénéficiant de cours de langue à l'école GATEWAY SCHOOL OF ENGLISH.

Nous souhaitons une bonne continuation à nos trois globe-trotters et nous attendons avec impatience le retour de leur expérience !